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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 07.03.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

mit der SWE Entsorgung haben die Erfurter*innen einen kompetenten Partner an ihrer Seite, wenn 

es um das Thema Müllentsorgung geht. Den privaten Sperr- und Sondermüll kann man in Erfurt 

selbst in den bekannten Wertstoffhöfen abgeben – oder diesen durch die SWE Entsorgung abholen 

lassen. Die Abholung kann man seit Jahresbeginn online und ganz bequem mit wenigen „Klicks“ 

auf der Webseite www.stadtwerke-erfurt.de beauftragen. Daneben kann man dies weiterhin auch 

klassisch per Telefonanruf erledigen.  

Dieser Service ist für Privatmüll in der Regel kostenlos bzw. über die Abfallgebühren bereits 

abgegolten.  

Vor diesem doch recht komfortablen Hintergrund ist es nicht nachzuvollziehen, warum einige 

Menschen ihren privaten Müll – bis hin zum Sperr- und Sondermüll – illegal in der Erfurter 

Landschaft ablegen und so entsorgen. Dabei scheuen sie offensichtlich keine Mühen und gehen 

auch das Risiko ein, erwischt und über ihr KFZ-Kennzeichen auch identifiziert werden zu können. 

Dieses Phänomen lässt sich vorwiegend an Feldwegen beobachten. Bewegt man sich mit dem 

Fahrrad auf diversen Feldwegen, so fallen exemplarisch immer wieder bestimmte Ecken um 

Marbach und zwischen Marbach-Salomonsborn zum wiederholten Male negativ auf. Hier werden 

regelmäßig alte Möbel, Bauschutt, Reifen, Farbdosen, Plastikmüll u.v.m. abgelegt. Diese 

Ablagestellen stehen stellvertretend für viele weitere in und um Erfurt.      

  

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

1. Inwieweit ist der Stadtverwaltung das Ausmaß dieser illegalen Müllablagerungen in der 

Erfurter Landschaft und Natur bekannt? 

 

2. Inwieweit werden diese Ablagerungen durch die Stadt Erfurt geräumt und entsorgt und 

welche Kosten werden dadurch für die Allgemeinheit jährlich zusätzlich verursacht? 

  

 

Frau Rothe-Beinlich, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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3. Welche Möglichkeiten hätte die Stadt Erfurt, dieses illegale Verhalten stärker zu 

sanktionieren, bzw. was müsste auf städtischer Ebene unternommen werden, um den 

Sanktionsdruck zu erhöhen? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

21.02.2018, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 
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